



Polizeirevier Stendal

Polizeimeldungen PRev. Stendal

Berichtszeitraum 05.04. - 07.04.2024

Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage "Kennzeichendiebstahl" "Diebstahl im Supermarkt" "Unfall mit Reh" "Fahren ohne Fahrerlaubnis" "E-Roller nicht versichert" "Suppe angebrannt"

Nr. 86/2024

07.04.2024

Kennzeichendiebstahl

Tangermünde, Jägerstraße, 05.04.2024

Durch unbekannte Täter wurden das vordere sowie hintere Kennzeichen eines Dacias gestohlen. Die 54-jährige Fahrzeugführerin wurde durch einen Bekannten auf das Fehlen der beiden Kennzeichen hingewiesen.

Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Diebstahl im Supermarkt

Stendal, Scharnhorststraße, 05.04.2024

Ein 32-jähriger Ladendieb ging zum Kassenbereich. Dort war es ihm nicht möglich eine Spirituosenflasche zu bezahlen, da ihm das nötige Kleingeld fehlte. Folglich nahm ihm die Kassiererin die Spirituosenflasche ab. Als er den Kassenbereich daraufhin durchquerte, wurde die Alarmanlage des Kassenbereichs aktiviert. Durch den Sicherheitsdienst wurde der Dieb angesprochen. Dieser fand eine weitere Spirituosenflasche in seiner rechten hinteren Hosentasche, welche durch seine Jacke verdeckt wurde.

Eine Strafanzeige wurde gefertigt.

Unfall mit Reh

Seehausen, L2, 05.04.2024

In den Abendstunden des 05.04. war eine 53-jährige mit ihrem VW von Seehausen in Richtung Werben unterwegs. Unvermittelt querte ein Reh von rechts nach links die Fahrbahn. Trotz direkt eingeleiteter Bremsung konnte sie einen Zusammenstoß mit dem Wild nicht mehr verhindern, sodass Sachschaden am PKW entstand.

Fahren ohne Fahrerlaubnis

Stendal, Südwahl, 06.04.2024

Im Rahmen einer Verkehrskontrolle in Stendal konnte der 36-jährige Fordfahrer den Polizeibeamten keinen Führerschein vorzeigen. Auf Nachfrage räumte er ein, dass er nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis ist. Der Fahrzeugführer musste zu Fuß weitergehen. Es wurde ein Strafverfahren eingeleitet. Der Fahrzeugschlüssel wurde durch die Beamten sichergestellt.

E-Roller nicht versichert

Stendal, Heerener Straße, 06.04.2024

Während der Streifenfahrt am Samstagnachmittag fiel den Beamten eine 29-jährige Frau auf einem E-Roller auf, da an dem Fahrzeug ein schwarzes Versicherungskennzeichen angebracht war. Bei der anschließenden Kontrolle der Fahrzeugführerin konnte sie keinen Nachweis über eine bestehende Haftpflichtversicherung vorzeigen. Es wurde ein Strafverfahren eingeleitet und die Frau musste ihren E-Roller im Anschluss schieben.

Am 01.03.2024 mussten alle Versicherungskennzeichen von schwarz auf blau gewechselt werden.

Suppe angebrannt

Stendal, Industriestraße 20, 06.04.2024

Durch die Rettungsleitstelle wurde ein Brand in der Industriestraße in Stendal gemeldet.

Beim Eintreffen der Beamten war die Feuerwehr bereits mit drei Fahrzeugen vor Ort.

Die Kameraden der Feuerwehr gaben an, dass es in einer Wohnung zu einer unklaren Rauchentwicklung gekommen ist. Die Mieterin befand sich ebenfalls noch in der Wohnung. Sie hatte einen Topf mit Suppe auf die eingeschaltete Herdplatte gestellt und war dann eingeschlafen, sodass die Suppe angebrannt ist.

Die Herdplatte wurde durch die Feuerwehr ausgeschaltet und die Wohnung gelüftet. Die Mieterin blieb unverletzt.

Impressum: Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Stendal Beauftragte für Pressearbeit Uchtewall 3 39576 Stendal Tel: +49 3931 685 193 oder +49 3931 685 252 Fax: +49 3931 685 190 Mail: za.prev-sdl@polizei.sachsen-anhalt.de